



## Communiqué de presse – MAZDA (SUISSE) SA

# Mazda Suisse et le Groupe Chevalley étendent leur partenariat commercial

- Le Garage Grimm Centre au Petit-Lancy, propriété du Groupe Chevalley, rejoint le réseau d'Agents Mazda en Suisse.
- Pour le Groupe Chevalley, Mazda est une marque qui se distingue de la concurrence par son audace, son design et ses origines japonaises.

**Petit-Lancy, le 5 juillet 2024** : Mazda Suisse annonce que le Garage Grimm Centre situé au Petit-Lancy distribue désormais des véhicules de la marque Mazda. Il fait partie du Groupe Chevalley, une célèbre entreprise familiale. Pour cette dernière, Mazda est une marque audacieuse se distinguant par ses racines japonaises, son design unique et ses technologies innovantes. Le Groupe Chevalley, qui représente déjà la marque sur son site d'Autos Carouge, considère ce partenariat avec Mazda comme un investissement important pour son développement futur.

Le Groupe Chevalley a été fondé en 1972 par le pilote de course André Chevalley. Depuis, fort d'un nombre croissant de sites répartis dans la région lémanique, l'entreprise familiale est devenue le partenaire de confiance de sa clientèle en proposant une large gamme de services liée aux véhicules de diverses marques. Dans le cadre de sa stratégie de croissance, le Groupe Chevalley a racheté en 2012 le garage Grimm Centre, également une entreprise familiale ancrée à Genève depuis 1946. Depuis le 1<sup>er</sup> février 2024, Grimm Centre distribue également des véhicules Mazda.

Damien Debureau, directeur des Opérations du Groupe Chevalley, commente : « Mazda incarne l'excellence du savoir-faire japonais, l'élégance et l'originalité du design – qui se démarque de la concurrence – ainsi que l'innovation technologique. Nous sommes heureux d'élargir notre portefeuille avec la gamme de véhicules Mazda. Cela correspond tout à fait à notre volonté d'offrir à notre clientèle des produits de qualité et un service d'excellence, et c'est un élément essentiel de notre stratégie de développement. »

Matthias Walker, Managing Director chez Mazda Suisse, ajoute : « Le Groupe Chevalley est une entreprise réputée, passionnée depuis longtemps par les véhicules haut de gamme, et ayant connu de grands moments d'émotion avec ces voitures. Elle se démarque par un service clientèle exceptionnel, des techniciens de service qualifiés et un équipement moderne. C'est pourquoi nous sommes très heureux d'accueillir le Garage Grimm Centre au sein de notre réseau d'Agents. Ce partenariat repose sur des valeurs partagées concernant la qualité et l'orientation client et nous permet de faire découvrir à un plus grand nombre de personnes encore le côté fascinant de la marque Mazda, à savoir l'excellence du savoir-faire japonais. »

Questions de la presse :

Marine Deloffre

PR & Influencers Manager

Mazda (Suisse) SA

[mdeloffre@mazda.ch](mailto:mdeloffre@mazda.ch) / [www.mazda-press.ch](http://www.mazda-press.ch)